
 ⿁⽯振興課の運営する「藤岡市移住・定住

ポータルサイト公式YouTubeチャンネル」に

新しく協⼒隊のインタビューを公開しまし

た。

今回は林業振興担当の協⼒隊、渋⽊⾹⾥さん

に「どうして藤岡市の協⼒隊に挑戦したか」

について聞いています。林業の現場は男性ば

かり。⼩柄な⼥性には過酷な環境ではないの

か、私⾃⾝とても気になっていました。そん

な中で「⾃分なりの森林との関わり⽅」を模

索中の渋⽊さん。⾒かけた時はぜひお声をか

けてください！応援よろしくお願いします！

⿁⽯振興課

0274-52-3111
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地 域 お こ し 協 ⼒ 隊 マ ン ス リ ー レ ポ ー ト
２ ０ ２ 5 年 １ ⽉

⽂責 吉⽥まり⼦ お問い合わせ先

⾼崎市出⾝。夫と３歳⼥児と３⼈暮らし。
協⼒隊３年⽬となりました。

F
R

O
M

 
O

N
I

S
H

I
N

O
M

A
R

I
K

O

協⼒隊のインタビュー動画を公開

桐⽣市の協⼒隊活動報告会を視察

渋木さんのインタビューはこちら

 1/17(⾦)、桐⽣市の地域おこし協⼒隊活動報告会に係⻑と参加してきまし

た。他地域の協⼒隊がどんな活動をしているのか参考にするためです。会場は

平⽇にもかかわらず多くの⼈で賑わっていました。ミュージカル団体を設⽴し

た隊員、動画制作やマーケティング経験を活かして地域の魅⼒発信を続ける隊

員、農業従事者と消費者をつなぐ中間⽀援事業に挑戦する隊員、デザイン⼒を

活かしてグッズ制作や広報に携わる隊員、街のガイドとして活躍する隊員、農

業や狩猟・ジビエの活⽤に挑戦する隊員など６者６様の活動内容で、聞いてい

てとても勉強になりました。私も任期の後半に⼊り、協⼒隊の卒業が視野に⼊

って来ました。任期は今年の８⽉いっぱいです。終盤に向けて改めて活動を考

える良い機会に恵まれました。


